

Orsay, le 13 décembre 2000

Recommandation

Sébastien Tixeuil est maître de conférences au département d'informatique de l'IUT d'Orsay depuis septembre 2000. Depuis cette date il effectue une moitié de son service d'enseignement au département d'informatique de l'IUT et l'autre moitié à l'IFIPS (Institut de Formation d'Ingénieurs de Paris Sud), l'école d'ingénieurs de Paris Sud avec laquelle l'IUT a un accord de partenariat. Au département d'informatique, Sébastien a enseigné :

- les langages C++ et Java,
- l'algorithmique et la programmation,
- la programmation Client/Serveur Web,
- le système d'exploitation et les réseaux,
- la sécurité
- et il a encadré des projets de fin d'études de DUT.

Sébastien Tixeuil est un enseignant extrêmement compétent, très respecté par ses collègues et ses étudiants pour cette raison. Il a su introduire et tester des nouveaux sujets et de nouvelles notions à l'IFIPS et en faire profiter, dans la mesure du possible, les étudiants de l'IUT. Comme chef de département, j'ai particulièrement apprécié qu'il prenne l'initiative de monter un projet BQP (Bonus Qualité Pédagogique) pour faire financer par l'Université une grande partie d'une salle de TP destinée aux enseignements de Systèmes Répartis Hétérogènes. Il a aussi toujours été disponible auprès des chefs de départements pour nous faire profiter de son expertise et de sa maturité dans les domaines de la programmation avancée, de la programmation répartie, des matériels modernes, du système et des réseaux aussi bien pour définir de nouveaux programmes que pour acquérir de nouveaux matériels.

Je soutiens donc chaleureusement la demande de qualification de Sébastien Tixeuil et je le recommande sans réserve pour un poste de professeur.



Dominique Gouyou-Beauchamps
Professeur d'informatique
Chef du département d'informatique de l'IUT d'Orsay